

健康福祉部会

・敬老者の皆さんに記念品を配りました。
九月十一日



緑寿会

・海開き 七月十七日

黒松海水浴場の海開きに中村江津市長にご出席いただきました。
また、時節柄児童の出席は無しで執り行いました。



・緑寿会さんが、恒例の門松を作られました。



緑寿会の有志のみなさん
有り難うございました。

黒松消防分団便り

令和五年

出初め式

一月八日

今年通常行事が行われ、市内行進の後江川河口で一斉放水を行いました。



地域のお知らせ

・江津警察署より江津工業高校の生徒さんが製作された「交通安全祈願神楽パネル」を寄贈していただきました。交流センターの玄関ホールにありますので来られた際にはご覧下さい



・交流センターの広間の照明がLEDに替わりました。

・古くなり、倒れかかっていた寺坂吉右衛門墓碑の案内看板(七区山本様宅前)が新しくなりました。



・はなまる日本語学校の生徒さんの学校での学習の様子や、黒松町内での生活の様子の写真が、交流センターの広間に展示してあります。ご来館の際にはぜひご覧下さい。

編集後記

防災部会の活動でもありましたが、皆様方転倒にはくれぐれもお気をつけてください。椅子に座ってつま先を持ち上げる運動でも構いません。足の筋肉が衰えない様に日頃の鍛錬を。

コミュニティ

くるまつ

今年新型コロナウイルス感染症規制もすこし緩和されたこともあり、一堂に会してお祝いをお祝いを致しました。昨年度お祝いできなかった方にも合わせてのお祝いでした。

令和5年2月
黒松自治区
推進協議会

世帯数	162戸
人口	男 137人
	女 173人
計	310人
(5年1月末)	



二十歳の方の挨拶

成人になった事でまた一つ大人に成長したと感じました。小さい頃はなんでもやりたい放題でたくさん迷惑をかけましたが、今思えばこれも成長するための一つの学びでもあったかなと思います。自分がやりたい事、叶えたい夢など二十歳を迎えた機に色々挑戦したいと思えます。最後にここまで立派に育ててくれた両親には感謝の気持ちです。

二十歳の方の小学校入学
時の写真
右より 西村 誉さん
渡利菜南さん
藤井かなさん



藤井かな



私は広島大学の大学で、言語や聴覚、発達、摂食・嚥下に関わる様々な障がいなどの訓練や指導、支援などを行う「言語聴覚士」

渡利菜南



僕は今、広島文化学園大学の二年生です。入学した頃は、コロナ禍で、対面授業が少なくウェブ授業が続いていましたが、今は大学に通い友人たちと楽しく過ごしています。高校から寮生活を送ったのであまり地区の方たちと接することも少なかったけど、黒松の人たちは優しく、こんな僕にも声をかけてくれてとても嬉しく思いました。僕は卒業後、地元に戻る予定です。そのために残り二年間しっかり学生生活を送り自分の目標とする職業につき親孝行したいと思っています。

西村 誉



あつという間に二十歳になって、未だに二十歳になったという実感がなくて少し驚いています。少し前までは十八歳だったのにといつも思っています。十八歳から就職して色々な事が学生時代とは変わってしまつて、今となってはすつかり慣れてますが、自分が大人かと考えるとまだまだ学生気分なので、もう少し大人らしく振る舞えたらと思います。 永井詩穂



令和四年度 地区の行事

産業部会

キス釣り大会 八月二十八日



潮の流れが速く悪戦苦闘でした。大漁賞 19 匹・大物賞 18cm で共に横坂さんが優勝されました。

・防災倉庫の点検
十一月十三日
黒松消防分団の皆さんと、防災備品の在庫確認や発電機などの使用点検を行いました。



・感謝状の贈呈
二月十二日
一月二十九日の下校途中に駅から降りる階段の途中で転倒され、動けなくなった方を発見し、即座に近所の方に声を掛け協力して救助された山崎沙緒さんに、防災部会から感謝状を贈呈致しました。素早い判断で行動していただきありがとうございました。誰にもあり得ることなので皆さんも気をつけてお過ごしください。



生活基盤整備部会

・秋の交通安全運動前の除草作業を行いました。
九月十一日
九月二十五日 グラウンド整備

・今井産業の職員さん3名に御協力頂き、交流センターのグラウンドの除草作業を行いました。100人以上の方が参加されました。ありがとうございました。



文化教養部会

・寺坂吉右衛門の墓碑の清掃(十二月十一日)と法要(十二月十四日)を行いました。



・総務部会
・新年互礼会
三年ぶりに開催し、二十歳を迎えられた方と、中学校を卒業された方に記念品の贈呈を行いました。



・とんど焼き
あいにくの曇り空で、風も無くお天気の曇り空で、無事に執り行うことができました。



・黒松地域コミュニティ交流センター
ふれあい交流センターの大掃除を行いました。吹雪の中、ご協力ありがとうございました。



・江津東小学校四年生による黒松海岸の清掃活動。
ごみ拾いがやられ、協力した小学生や連合自治会長・緑の会のごさいます。



・江津東小学校三年生が、講師に藤田豊さんが、大祭の歴史について例の地域学習に。



盆踊り実行委員会

・初盆者法要

八月十四日

大島神社

・大島神社例大祭

七月二十四日

海上神事と浜での祭礼は中止となりましたが、神輿を担いでの町内巡行を行いました。

